



Hohe Auszeichnung für Hans-Joachim Brüssow (links): Präsident Glaeser verleiht das DRK-Ehrenzeichen. Foto: Riemer

Viel Lob für Brüssow

DRK-Kreisbereitschaftsleiter geehrt

Rastatt/Bietigheim (hr) – Bei der Delegiertenversammlung des DRK-Kreisverbands Rastatt zeichnete der Präsident des Badischen Roten Kreuzes, Jochen Glaeser, Kreisbereitschaftsleiter Hans-Joachim Brüssow mit dem Ehrenzeichen des Deutschen Roten Kreuzes aus. Der aktive Rotkreuzler habe sich mit Leib und Seele dem Roten Kreuz und insbesondere der Aus- und Fortbildung verschrieben, sagte Glaeser. 1989 trat Brüssow in die DRK-Bereitschaft Rastatt ein; bereits ein Jahr später wurde er deren Leiter und übernahm nach einem weiteren Jahr diese Funktion auch auf Kreisebene. Brüssow hat unter anderem die DRK-Einsätze beim Natogipfel, die Tour de France und die Entschärfung einer Bombe in der Rastatter Innenstadt geleitet. „Sie sind immer bereit, Verantwortung zu übernehmen, bringen einen

außerordentlichen Einsatz, Sie sind ein Vorbild für ehrenamtliches Engagement“, fasste Glaeser zusammen. „Es gibt keine große Veranstaltung in Rastatt ohne Ihr Engagement, und dabei sind Sie immer gut gelaunt“, schloss sich der Kreisvorsitzende Hans Jürgen Pütsch der Laudatio des Präsidenten an.

Glaeser dankte den Frauen und Männern auf Kreis- und Ortsebene, dass sie ihre ehrenamtliche Arbeit machen. „Sie sind auf ganz besondere Weise für andere da. Wir können auf unsere Helferinnen und Helfer stolz sein.“ Er rief zur Bereitschaft auf, mit benachbarten Kreisverbänden zukunftsfeste Strukturen zu schaffen.

Mit einer großen Laudatio verabschiedete Pütsch außerdem Sabrina Burster und Lucia Fritz nach mehr als zehnjähriger engagierter Jugendarbeit aus der Kreisjugendleitung.